



Israel vuelve a bombardear Líbano en plena escalada de ataques a Hezbollah

GUERRA. Nueva ofensiva aérea israelí dejó al menos 6 muertos en edificio de los suburbios de Beirut. Ejército afirma que en la acción abatió al jefe de la unidad de misiles del grupo chií. Ola de ataques ha dejado más de 500 fallecidos y 1.800 heridos.

Agencias

En plena escalada de sus ataques contra Hezbollah, un nuevo bombardeo israelí dejó ayer al menos seis personas muertas y otras 25 heridas en un edificio de los suburbios del sur de Beirut, conocidos como el Dahye, en el tercer ataque contra la zona en los últimos cuatro días.

El balance "inicial" de víctimas por el ataque aéreo contra ese importante bastión del grupo chií libanés la dio a conocer el Centro de Operaciones de Emergencia del Ministerio de Salud Pública del Líbano en un breve comunicado.

El bombardeo alcanzó un inmueble residencial de seis plantas en el barrio de Ghoheiry y resultó en la destrucción de tres de esos pisos, donde los equipos de rescate trabajan ayer para llegar a las víctimas, explicó la Agencia Nacional de Noticias (ANN).

OTRO JEFE DE HEZBOLLAH

Tras el ataque, el Ejército israelí aseguró ayer que mató al comandante de la unidad de misiles del grupo libanés Hezbollah, Ibrahim Muhammad Kabisi.

"Desde hace años y durante la guerra, fue responsable de los lanzamientos contra territorio israelí", explicaron las fuerzas israelíes en un breve comunicado, en el que dijeron que durante el ataque Kabisi se encontraba rodeado de otros comandantes "clave"



PERSONAS JUNTO A UN AUTO DESTRUIDO EN EL LUGAR DE UN BOMBARDEO ISRAELÍ AYER EN LOS SUBURBIOS DEL SUR DE BEIRUT, EN EL LÍBANO.

del grupo libanés.

El Dahye ya fue objetivo de otro ataque israelí el lunes, del que salió ileso el comandante de Hezbollah Ali Karaki, y de otro el pasado viernes, en el que murieron más de medio centenar de personas, según el último recuento ofrecido por la Defensa Civil libanesa.

Esta zona capitalina solo ha sido atacado en cinco ocasiones desde el inicio de los enfrentamientos entre las partes

hace casi un año y en todas ellas los objetivos principales fueron altos mandos del grupo chií o del movimiento islamista palestino Hamás.

MÁS DE 550 MUERTES

El intenso fuego cruzado ha alcanzado niveles sin precedentes en los últimos días, después de que Israel comenzase una campaña de bombardeos contra el sur y el este del país en los que han muer-

to ya 558 personas (entre ellas 50 niños y 94 mujeres) y 1.800 han resultado heridas, según el último recuento de las autoridades libanesas.

Por su parte, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, aseguró que su país seguirá atacando al grupo chií.

"Seguiremos golpeando a Hezbollah. Y le digo a la gente de Líbano: nuestra guerra no es contra ustedes, es contra Hezbollah (...). Les dije ayer

que evacuaran las casas donde ha metido un misil en el salón y un cohete en el garaje. Quien tenga un misil en su salón y un cohete en su garaje se quedará sin casa", dijo el mandatario en un mensaje en video tras visitar una base de la inteligencia militar.

Israel acusa al grupo chií (igual que hace con Hamás en la Franja de Gaza) de utilizar casas de civiles para almacenar armamento y defiende

Biden aboga por la diplomacia

El presidente de EEUU, Joe Biden, usó ayer su último discurso ante la Asamblea General de la ONU para advertir contra una "guerra a gran escala" en Oriente Medio, y abogó por la diplomacia. "Una guerra a gran escala no beneficia a nadie. Aunque la situación se ha agravado, aún es posible una solución diplomática". Asimismo, Biden instó a Israel y Hamás a llegar a un acuerdo para un alto al fuego en la Franja, y la liberación de rehenes israelíes por prisioneros palestinos.

que su ofensiva de los últimos días busca "degradar" las capacidades de Hezbollah para atacar a Israel.

GAZA

El número de fallecidos en la guerra que Israel mantiene en Gaza desde hace más de once meses aumentó ayer a 41.467, la mayoría mujeres y niños, tras el registro de doce muertos en los hospitales en el último día.

Según informó el Ministerio de Sanidad gazatí, controlado por Hamás, el número total de heridos sumó otras 43 personas hasta alcanzar este martes los 95.921. Además, se estima que otros 10 mil cuerpos siguen enterrados bajo toneladas de escombros.